
 

 
  
 
 
 
■自分の知識を深める事ができました。同じ目的意識を持った方と集中で

きる内容の濃い講座を受けることができて、とても満足度の高い講座で

した。 

 

■多岐に渡る内容で、毎回必ず出席しようと頑張っていました。改めて起

業への気持ちを整理することが出来ました。 

 

■具体的でわかり易く、漠然としていたものがクリアになり、明確でとて

も良かったです。貴重な話も多く聞かせて頂けてその中でもどこをどの

ように今目を向けたらよいかと考えられるようにと不安も払拭がだい

ぶできたかと思います。自分的にはプランがあまりにもあいまい過ぎた

のが少し悔やまれますが、長いスパンで考えて活かしていきたいと思い

ます。いろいろ勉強になりました。 

 

■非常に広範な知識を授けて下さって感謝しています。今の自分の状況も

良くわかり、いろんな事が整理されたと感じています。 

 

■各テーマとも学びが多く非常にためになりました。二条先生、卒業生の

方、その他講師の方のお話が非常に貴重でありました。 

 

■起業するうえで最低限知っておくべき知識について学ぶ事ができて良

かった。たくさんの幅広い分野の方々と交流ができて良かった。 

 

■自分で学ぶだけだとどうしても偏りがでてしまうので、広く様々な視点

から学べてよかったです。 

 

■通常生活をしている際には知り得なかった知識を教えていただく場で

したので、とても勉強になりました。毎回二条先生のお話は楽しく色々

と学ばせていただき良かったです。 
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